

# El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7539

## Prelios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7'50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.  
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.  
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, rue Caumarlin, 61.

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

VIÉRNES 24 DE DICIEMBRE 1886.

## Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo en caso de obligación legal. No se devuelven los originales.

ANUNCIOS A PRECIOS CONVENCIONALES.  
ADMINISTRACION, MAYOR, 24.

## EL «DESTRUCTOR.»

Con fecha 17 del actual recibimos de Clyde Bank, algunos detalles de las pruebas recientemente verificadas con nuestro nuevo buque de guerra el *Destructor*.

Según estas noticias se verificaron diez pruebas experimentales, con objeto de buscar la hélice que diese más rendimientos y menos vibraciones, reformando á la vez, la ex-céntrica del cilindro de baja presión.

Empezaron las pruebas oficiales, después de las anteriormente referidas; pero tuvieron que interrumpirse á causa del último temporal que, como ya saben nuestros lectores, ha durado ocho días consecutivos, impidiendo todo género de maniobras.

Estas pruebas, según el contrato, habían de ser tan rigurosas, que aún los mismos á quienes tanto habíamos entusiasmado la construcción del nuevo buque, llegaron á juzgarlas de imposible realización, no solo por la gran velocidad requerida, sino también, y más principalmente, por la duración de seis horas á que debían someterse máquinas, calderas y cascos.

Los ingenieros del almirantazgo que presenciaron las pruebas, as consideraban como sumamente severas, y hasta llegaron á afirmar que en último resultado habían de ser perjudiciales para el buque en cuestión.

No obstante estas prevenciones, la comisión destinada á tomar posesión del *Destructor*, llevó hasta el rigor la exigencia de que se cumpliesen todas las condiciones convenidas, temiendo sin duda, las censuras de los ingenieros destinados á analizar y juzgar severamente toda irregularidad que pudiera ser perjudicial á los intereses de la nación.

Empero según vemos en la nota oficial el éxito ha superado á cuanto podría haberse esperado. En efecto, las resoluciones medias, verificadas en seis recorridos, sobre la milla medida se han elevado á 200; la velocidad correspondiente, expresadas en nudos, ha llegado á 22,48, así como las revoluciones medias, durante tres horas de recorrido, suben á 491,4; y la velocidad correspondiente, también representada en nudos, á 22,6; siendo la fuerza desarrollada 3.784, de modo, que desde Pladda hasta Clock Light se elevó á 23,1.

Lo más notable del barco de guerra con que de hoy en adelante puede contar nuestra armada, es la ausencia completa de vibración y la facilidad de sostener su gran andar, con un consumo excesivamente económico.

Según nuestras noticias va inmediatamente á montarse la artillería, operación no verificada por no haber llegado del Havre, el cañón que allí se construye. Verificada esta última operación, el *Destructor* emprenderá su marcha para España, siendo muy probable que haga su viaje con la mayor rapidez que sea posible.

El buque, en suma, según el juicio de las personas más versadas en la materia, comprobada por marcaciones recorriendo distancia de treinta millas, tiene un andar que en la práctica resulta de 23 millas marinas por hora, lo cual hace que se le considere como el buque más rápido que puede cruzar el Océano.

Terminaremos esta reseña recomendando el estudio de estas observaciones á los que en la alta Cámara han combatido los tipos que defendemos, á ensalzar las cualidades que suponen ventajosas de los barcos acorazados.

De la *Marma*

## LA ESCUADRA ARGENTINA.

Para el año próximo se anuncian grandes reformas en la escuadra. El número de buques, ya bastante considerable, será reforzado con toda la división de torpederos.

La dotación completísima de este elemento poderoso de combate naval hará de la flota una de las más temibles y por disciplina una de las más brillantes.

Se construyen además varios buques importantes que esperan para dentro de poco.

Actualmente funciona en el Tigre la escuadra de torpedos que se apresta á disparar con pólvora, en vez de aire comprimido el célebre torpedo *Whstehhead*.

Todos los buques de la armada se dotarán de un cañón especial para disparar este nuevo proyectil.

## EN VÍSPERAS

### DE UNA GUERRA EUROPEA.

Estudiando las cuestiones pendientes sometidas á las interesadas gestiones de las potencias de primer orden; y observando los preparativos militares que están realizando, existen fundados temores respecto á la alteración de la paz y á la intervención de los ejércitos para hallar la solución de los problemas pendientes.

Todos los gobiernos coinciden en el aumento efectivo de las fuerzas militares que constituyen el ejército activo y en la adquisición de armamento para caso de movilizarse las reservas.

En el próximo año de 1887 el ejército activo del imperio alemán se ele-

vará á la cifra de 464.400 hombres excluyendo de este número el de los voluntarios por un año, cuyas fuerzas quedarán distribuidas en 534 batallones de infantería, 465 escuadrones de caballería, 364 baterías de campaña, 31 batallones de artillería de sitio, 19 batallones de ingenieros y 18 de tropas de tren.

El aumento de fuerzas en servicio permanente pone de manifiesto, ó la existencia de un plan preconcebido, ó el temor de que surja algún conflicto en el que las armas alemanas tengan que intervenir, pues no de otro modo se explica un aumento de gastos de tanta importancia, dada la situación económica del imperio y la agitación que se vota entre las clases contribuyentes.

Ante el aumento del ejército alemán, el Gobierno de la República francesa ha dispuesto elevar el efectivo de su ejército activo á 471.470 hombres, sin contar el refuerzo de 44.000 que han de tener los actuales cuarteles por consecuencia del plan adoptado por el Ministro de la Guerra general Boulanger.

Como consecuencia de la última campaña en Oriente de Rusia su ejército estaba paulatinamente reorganizado, sobre todo el formado por las tropas regulares, pero su reciente aumento merece fijar la atención, pues consistió en 254 batallones de infantería y 100 escuadrones, de manera que sin poner en pié de guerra los crecidos contingentes de las reservas, Rusia podrá disponer en primeros momentos de la campaña de 254 batallones de infantería, que forman un total de 547.100 hombres, y además de su numerosa caballería y de 395 baterías, con un total de 1.736 piezas de campaña.

Austria, al mismo tiempo que aumenta su ejército activo se provee de armamento para la infantería, contratando en los Estados Unidos la adquisición de 100.000 fusiles que deberán ser entregados en corto plazo en los parques del imperio.

Inglaterra dicta disposiciones para favorecer los reenganches del ejército de tierra pero comprendiendo que su intervención será realizada por las fuerzas marítimas, no se detiene ántes los gastos que ha de ocasionar la medida, dispone que para el año próximo estén movilizadas las escuadras de guerra, de manera que podrá darlos su nota de guerra, en 12 escuadras de importancia, dotadas todas ellas de acorazados, cruceros de combate, torpederos, buques auxiliares y transportes de víveres y municiones.

El sostenimiento de estos contingentes armados, sin contar las adquisiciones constantes de material, importan sumas tan fabulosas, que su

inversión no se comprende sin una justificación racional, lo cual sirve de inducción para alimentar la creencia de que a lo largo de la primavera próxima presenciaremos sucesos de inmensa trascendencia para los pequeños Estados de Oriente y para el porvenir de las naciones que hoy predominan en la política internacional.

La importancia exterior de los sucesos que pueden sobrevenir debe agregarse la situación interior de cada uno de estos grandes Estados, situación de suyo difícil por las cuestiones que ventilan y los problemas de solución difícil, cada día más complicados.

Las naciones de segundo orden, separadas de los puntos litigiosos no sentirán efectos inmediatos si con previsión se adoptan las disposiciones necesarias para defender sus intereses contra cualquier atrevimiento de codicia.

## SÍNTOMAS NADA TRANQUILIZADORES Y PRUEBAS MUY CURIOSAS.

Los alemanes continúan sin tregua ni descanso transformando su armamento Mauser en fusil de repetición.

El día 1.º del mes actual ya estaban dotados cinco cuerpos de ejército con dicho armamento; el que ocupa la Alsacia Lorena, acaba ya de recibir los nuevos fusiles, por hallarse todos los cuerpos con la provisión necesaria para su fuerza numérica.

Los tres primeros regimientos de infantería de la guardia, concluirán así mismo de armarse en los primeros días del mes de enero próximo.

Mientras tanto, el tercer batallón, de cazadores, de guarnición en Luben, se dedica especialmente á la enseñanza de las perros de guerra.

Estos perros deben prestar, ante todo, sus servicios en las avanzadas, se les enseña á ir desde ellas al punto donde esté situado el grupo de la fuerza y á volver, de la propia manera, llevando estado al prescuro una pequeña cartera con los informes ó noticias que deben transmitirse.

Si viendo de complemento al anterior servicio, han de advertir á las avanzadas la proximidad del enemigo durante la noche, y también deben distinguirse en buscar muertos y heridos.

Cada compañía del referido batallón de cazadores, educa dos perros.

## Ocupación del Asia Central por Rusia.

El *Fogelblat*, de Viena dice que el consejo de ministros de Rusia, ha acordado la ocupación del Asia Central hasta las montañas del Himalaia cívico.